

Un reciente estudio revela que más del 20% de los jóvenes no considera violencia de género golpear a su pareja en una discusión¹. Y no es el único informe que alerta de que las ideas machistas y la violencia de género, así como la violencia sexual, crecen entre los adolescentes lo que nos obliga a reflexionar y actuar como sociedad.

Pese a que se acumulan las mujeres asesinadas por sus parejas o ex parejas, pese a que el maltrato físico y psicológico es la realidad cotidiana para muchas mujeres, uno de cada cuatro chicos jóvenes cree que la violencia de género “no existe o es un invento ideológico”.

Y buena parte de la culpa de este fenómeno es de los bulos y la desinformación y las campañas antifeministas de la ultra derecha y de lobbys ultraconservadores en las redes sociales. Un discurso negacionista del machismo violento o que minimiza su importancia y que también ha llegado lamentablemente en los últimos tiempos a diversas instituciones españolas. También a esta sala, espere sino a ver el turno de intervención del **portavoz de la ultratumba, digo de la ultraderecha**.

Y la ceguera de la ignorancia solo se cura con formación e información. Dando a nuestros hijos que no nos dieron a nosotros: educación emocional. Por ello creemos que los alumnos deben recibir educación afectiva y sexual en la escuela, que en la práctica se imparte de forma muy irregular y, en general, de forma muy escasa, y no sólo los alumnos, también a los docentes, que tampoco han recibido formación específica al respecto y no todos estamos preparados para dar una correcta formación en este terreno.

La educación sexual se ha visto demasiadas veces en el centro de polémicas políticas y en ocasiones morales, agitadas por sectores ultra conservadores. Pero quienes padecen esas carencias son niños y adolescentes que nunca habían estado expuestos como ahora a una hipersexualización tan intensa y a tan fácil y precoz acceso a una pornografía violenta y machista.

La Violencia de Género y el desprecio a la igualdad de todos y todas cada vez es más palpable en la sociedad en la que vivimos y cada vez esta más presente entre nuestra juventud, especialmente en las redes sociales, donde la ultraderecha aprovecha para difundir los ideales machistas. Y es una lacra con muchas víctimas, mujeres, niños, familias enteras.

¹Macroestudio de Violencia de Género Tolerancia Cero, elaborado por la Fundación Mutua Madrileña y Antena 3 Noticias y

Los datos son escalofriantes, solamente en Ceuta son 238 los casos activos de Violencia de Género, según indica el último informe del Sistema de Seguimiento Integral en los casos de VIOGEN.

46 de ellos presentan riesgo no apreciado.

97, tienen un nivel de riesgo bajo.

94, son de riesgo medio

Y uno de ellos presenta un riesgo alto.

Estamos en la obligación de frenar esta lacra juntos, para evitar de alguna manera, que la siguiente víctima pueda ser una hermana, sobrina, prima, amiga o incluso una hija, pero todo ello no lo conseguiremos si remamos en direcciones opuestas. Y debemos empezar por el principio por la base, por los mas jóvenes.

Por ello, desde el PSOE proponemos el diseño y puesta en marcha de una campaña en centros escolares, instalaciones deportivas, bibliotecas y zonas de ocio juvenil para tratar de invertir la curva creciente del machismo juvenil, tiene que ser un objetivo de todos como sociedad si queremos desarrollarnos en igualdad

Por todo ello y a la vista de los argumentos expuestos proponemos al Pleno de la Asamblea que se adopte el siguiente ACUERDO:

1. La creación de un programa educativo donde actúen todas las partes interesadas en combatir la Violencia de Género.
2. Que dentro de ese programa, se contemplen las edades comprendidas entre los 6 y los 18 años de edad.